

## Des tests à gagner en Formula Academy

**A l'occasion de la Coupe du Monde CIK-FIA de la catégorie KF3 à Sarno (Italie), mais aussi lors de la Coupe du Monde CIK-FIA de la catégorie KF2 à Alcaniz (Espagne), l'Auto Sport Academy a décidé d'encourager les jeunes talents français et étrangers du karting en offrant au podium final une journée totalement gratuite à bord de la Formula Academy.**



Lors du Championnat d'Europe CIK-FIA KF2 à Essay, le centre de formation fédéral récompensait finalement non pas trois mais quatre pilotes ; ceux composant le podium final avec dans l'ordre le Britannique Jordan Chamberlain, l'Italien Matteo Beretta et l'Espagnol Jorge Pescador, mais aussi l'Italien Matteo Vigano qui a attiré l'œil des observateurs en remportant la finale haut la main avant d'être rétrogradé pour vitesse excessive au départ.

En parallèle, à l'issue des trois premières épreuves des Grand Prix Open Karting FFSA, l'Auto Sport Academy a désigné quatre pilotes pour effectuer un test lui aussi totalement gratuit : l'Espagnol Victor Colomé, le Belge Sébastien Bailly, le Suédois Joël Johansson et le Danois Nicolas Moller Madsen. Il reste encore deux GPO à disputer et donc encore deux autres tests à offrir, sans oublier que le podium final de chaque catégorie sera également invité à découvrir la Formula Academy. Une monoplace que ces kartmen pourraient piloter en compétition dans un avenir proche...

### ***Pourquoi choisir l'Auto Sport Academy ?***

À l'heure où de nombreux pilotes de kart se tournent de plus en plus tôt vers la monoplace, l'Auto Sport Academy et la compétition internationale qu'elle organise -la Formul'Academy Euro Series- sont sans conteste le meilleur tremplin pour propulser leur carrière vers les sommets. Discipline ouverte aux jeunes, dès 15 ans, la Formul'Academy Euro Series permet de faire ses premiers pas sur la grande scène du sport automobile. Elle constitue donc le maillon essentiel entre le karting et les disciplines automobiles de haut niveau.

Le principe de saison " clés en main " (94.484 euros TTC) assure aux jeunes pilotes, voulant devenir professionnels, une prise en charge sportive et logistique complète, sans oublier l'aspect scolaire grâce au Pôle Espoirs qui permet de concilier études et pratique du sport automobile.

En fin d'année, plus de 200.000 euros (TTC) de dotations sont accordés aux meilleurs pour accéder à la Formula Renault 2.0 ou toutes autres disciplines internationales.

**>>> L'Auto Sport Academy sera présente à Sarno comme à Alcaniz. Un stand d'information sera ouvert à tous les jeunes espoirs qui souhaitent se diriger vers une carrière internationale en monoplace. La remise des dotations Auto Sport Academy se déroulera dimanche 6 septembre juste entre la cérémonie d'Podium et la conférence de presse, autour de la Formula Academy exposée pour l'occasion.**

Plus d'informations : [www.autosportacademy.com](http://www.autosportacademy.com)

> En vue du recrutement des pilotes de la Formul'Academy Euro Series 2010, les prochaines sélections auront lieu au Mans le 22 septembre et le 2 décembre 2009. Renseignements : +33 2 43 43 61 00 - [info@asacad.com](mailto:info@asacad.com)

## Tests to be won in a Formula Academy

**On the occasion of the CIK-FIA World Cup of the KF3 category in Sarno (Italy), but also during the CIK-FIA World Cup of the KF2 category in Alcaniz (Spain), Auto Sport Academy has decided to encourage the young French and foreign go-kart talents by offering to the final podium a totally free day aboard one of**



During the CIK-FIA KF2 European Championship, the Federal training centre finally rewarded not three but four drivers: those composing the final podium with in order the British Jordan Chamberlain, the Italian Matteo Beretta and the Spaniard Jorge Pescador, and also the Italian Matteo Vigano, who were spotted by the observers, by winning the final easily before being demoted for excessive speed at the beginning of the race.

In parallel, at the end of the first three events of the Grand Prix Open Karting FFSA, Auto Sport Academy chose four drivers to make a totally free test: the Spaniard Victor Colomé, the Belgian Sébastien Bailly, the Swede Joël Johansson and the Danish Nicolas Moller Madsen. There are still two GPOs to come and therefore another two tests to be offered, without forgetting that the final podium of every category will also be invited to discover the Formula Academy. A single-seater which these go-kart drivers could use in competition in a near future...

### ***Why would you choose Auto Sport Academy?***

Whilst more and more go-kart drivers turn earlier towards a single-seater category, Auto Sport Academy and the International Competition that it organizes –the Formul'Academy Euro Series– are undeniably the best springboard to shoot their careers to a highest level. This discipline is open to youngsters from the age of 15 and the Formul'Academy Euro Series allows them to integrate the big world of motorsports. It therefore establishes the essential link between go-kart and high-level motorsport disciplines.

The principle of the turnkey season (94.484 Euros VAT inc.) assures the young drivers, wanting to become professional, a complete sports and logistics coverage, without forgetting the school aspect thanks to the “Pôle Espoirs” which allows to combine studies and motorsport.

At the end of the year, more than 200.000 Euros (VAT inc.) of allocations are granted to the best in order for them to reach the Formula Renault 2.0 or any other international disciplines.

**> > > Auto Sport Academy will be present in Sarno as well as in Alcaniz. An information stall will be open to all youngsters wishing to reach an international career in a single-seater. The handing over of Auto Sport Academy's grants will take place on Sunday, September 6<sup>th</sup> just after the Podium ceremony and before the Press conference, around the Formula Academy that is exposed in the Paddock.**

More information: [www.autosportacademy.com](http://www.autosportacademy.com)

> For the recruitment of the 2010 Formul'Academy Euro Series drivers, the next selections will be taking place in Le Mans on September 22<sup>nd</sup> and December 2<sup>nd</sup>, 2009. Information: +33 2 43 43 61 00 - [info@asacad.com](mailto:info@asacad.com)